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１学年からは八巻南菜さんと片平采さんが「県北中学校をより良い学

校にしたい。」というそれぞれの思いや考えに基づく公約を全校生徒に訴

えました。立候補者の２人はもちろん，応援者の秦雫月さんと桵澤來楠さ

んの演説も説得力があり素晴らしかったです。３年生が中心となっていた

生徒会も柏葉祭以降は１，２年生が力を合わせて活動していくことになり

ます。 

 

  中間テスト２日目の午後，全校生

徒がビッグアート制作に取り組みま

した。１人１人に割り当てられた白

紙を指定の色で塗っていくと，１つ

のピースとなります。バラバラの状

態では全体像が全く想像できませ

ん。この後，実行委員のビッグアート

班が全てのピースをつなぎ合わせ

ます。柏葉祭当日，どんな絵が姿を

現すのか楽しみです。 

 

 

 

 

八巻 南菜さん（書記）  

 私はどんな事にも皆で協力し合

い，１人１人が全力で取り組む笑顔

溢れる県北中学校にしていきたい

です。皆さんが笑顔で楽しい学校

生活を送れるように元気な挨拶を

したり，楽しく分かりやすい県北タイ

ムズを作ったりしたいです。どの仕

事にも責任を持ち，全力で取り組ん

でいきます。よろしくお願いします。 

片平采さん（会計） 

 会計を務めさせて頂くことにな

り，とても嬉しいです。学級では委

員長として活動することができた

ため，その経験を生徒会に活かし

ていきます。生徒会会計として，先

輩や先生方と話し合い，「何をどう

すれば良いか」などと考え，生徒

会のメンバーの方々の力になれる

よう努力して活動していきます。 

実沢愛佳さん 

 中学生になって初めてビッグア

ート作成をしました。最初はなか

なかこつをつかめなくて時間が

かかったけれど，やっているうち

にできるようになっていって楽し

かったです。クラスのみんなも一

生懸命やって，ほとんど終わって

いたので，すごいと思いました。 

佐藤陽鞠さん 

 １つ１つ升目に色を塗るのは大

変だったけれど，終わったときの達

成感がすごかったです。 

 



  ２学期中間テストは保健体育と技術家庭も加わり，７教科の試験となり

ました。学習すべき内容が増え，準備も大変だったと思います。更に台風

による休校や中体連新人戦，シルバーウイークなどがあり，『テスト前モ

ード』を維持するのが難しかったかもしれません。そんな中でも日々の学

習にこつこつ取り組み，着実に力をつけている皆さんもいます。テスト前の

頑張りも大切ですが，普段の授業と毎日の自主学習に対する姿勢がど

の教科のテスト結果にも現れているようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10／10(月)～10／1５(土) 行事予定 

月日 曜 時間割 予 定 月日 曜 時間割 予 定 

10/10 月 

  スポーツの日 

 

10/13 木 

朝学 学習 ４５分授業 

SSW来校 

部活動・柏葉

祭準備のある

生徒 18:15ま

でに下校 

  １校時 木１ 

  ２校時 木２ 

  ３校時 木３ 

  ４校時 木４ 

  ５校時 木５ 

  ６校時 木６ 

10/11 火 

朝学 読書 ４５分授業 

SC来校 

部活動・柏葉

祭準備のある

生徒 18:15ま

でに下校 

10/14 金 

朝学 学習 ４５分授業 

簡単清掃 

部活動なし柏

葉祭準備のあ

る生徒 17:45

までに下校 

１校時 火１ １校時 金１ 

２校時 火２ ２校時 金２ 

３校時 火３ ３校時 金３ 

４校時 火４ ４校時 金４ 

５校時 火６ ５校時 金５ 

６校時 木６ ６校時 木６ 

10/12 水 

朝学 読書 ４５分授業 

簡単清掃 

部活動・柏葉

祭準備のある

生徒 18:15ま

でに下校 

10/15 土 

朝学  柏葉祭 

弁当持参 

部活動なし 

 

１校時 水１ １校時 祭 

２校時 水４ ２校時 祭 

３校時 水３ ３校時 祭 

４校時 水２ ４校時 祭 

５校時 水６ ５校時 祭 

６校時 木６ ６校時 祭 

 

佐藤誓星さん 

 ７つの教科から出題されるテストは

今回が初めてでしたが，２日間のテ

ストが終わった感想は「前回と同じ

ような感覚でやってみたら痛い目に

あった。」といったところです。前回の

テスト（夏休み確認テスト）から今日

まで，振返ってみれば，いろいろなこ

とを教わりました。これからは努力を

惜しまずに家でもしっかり学習に励

みたいと思いました… 

渡邊さくらさん 

 今回のテストは初めての７教科

だったので少し緊張していました

が，テスト当日は落ち着いて取り

組むことができたと思います。ま

た，テスト計画通りに勉強ができ

たのでよかったです。あと１カ月

後には期末テストがあるので，今

回のテストで間違えた所，苦手な

所を徹底的に復習して高得点を

ねらいたいです。 


